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“Hemos de ser
humildes”

Tú has de obedecer —o has de
mandar— poniendo siempre
mucho amor (Forja, 629).

21 de diciembre

Pertransiit benefaciendo. ¿Qué hizo
Jesucristo para derramar tanto bien,
y sólo bien, por donde quiera que
pasó? Los Santos Evangelios nos han
transmitido otra biografía de Jesús,
resumida en tres palabras latinas,
que nos da la respuesta: erat subditus
illis, obedecía. Hoy que el ambiente
está colmado de desobediencia, de



murmuración, de desunión, hemos
de estimar especialmente la
obediencia.

Soy muy amigo de la libertad, y
precisamente por eso quiero tanto
esa virtud cristiana. Debemos
sentirnos hijos de Dios, y vivir con la
ilusión de cumplir la voluntad de
nuestro Padre. Realizar las cosas
según el querer de Dios, porque nos
da la gana, que es la razón más
sobrenatural.

El espíritu del Opus Dei, que he
procurado practicar y enseñar desde
hace más de treinta y cinco años, me
ha hecho comprender y amar la
libertad personal. Cuando Dios
Nuestro Señor concede a los hombres
su gracia, cuando les llama con una
vocación específica, es como si les
tendiera una mano, una mano
paterna llena de fortaleza, repleta
sobre todo de amor, porque nos
busca uno a uno, como hijas e hijos



suyos, y porque conoce nuestra
debilidad. Espera el Señor que
hagamos el esfuerzo de coger su
mano, esa mano que Él nos acerca:
Dios nos pide un esfuerzo, prueba de
nuestra libertad. Y para saber
llevarlo a cabo, hemos de ser
humildes, hemos de sentirnos hijos
pequeños y amar la obediencia
bendita con la que respondemos a la
bendita paternidad de Dios. (Es
Cristo que pasa, 17)
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